



こあらのマーチ

暑さも日々増していき、本格的な夏の訪れを感じます。こあら組のみんなは毎日たくさん汗をかきながらも、元気いっぱい過ごすことができました。天気の良い日には園庭に出てたくさん体を動かし、それぞれが好きな遊びを見つけ集中して遊ぶ姿が見られました。

ダンゴ虫探しもとても上手になり、以前は見ているだけで触ることができなかった子ども、今では1人でつかまえることができるようになりました。

最近ではセミの抜け殻を発見し大興奮していました。「初めて見た」と言う子どもも多くとても不思議そうに観察していました。たくさんの「初」に触れ、この季節ならではの経験を、1つ1つ大切に见守りながら一緒に楽しんで過ごしたいと思います。

★はさみを使った制作★

こあら組に進級し初めてはさみを使いました。1人ずつそばで見守りながら1回切りに挑戦しました。家などで使ったことがあり慣れている子もいましたが、持ち方や切り方など伝えながら、ゆっくりと進めました。刃先を閉じて切ることはスムーズにできますが、開く動作が難しく苦戦する子どもが多かったです。「チョキチョキ」や「グー、パー」などの声かけをしながら援助しました。

どの子どもとても集中し、刃先の動きと一緒に口が開いたりする姿も見られ、可愛い場面もありました。今後も制作にはさみを取り入れ、連続切りなどにも挑戦していきたいと思います。

★プール遊び★



延期になっていたプール開きがあり、ついにプール遊びが始まりました。毎日「今日プールある？」や「プール入りたい」などととても心待ちにしていました。プール初日にはプールの周りでは走らない事や、プールの中で押したり引っぱったりしない事など、約束事を伝えプールに入りました。大胆にバタ足をして楽しんだり、浮輪でぷかぷか浮いてみたり、それぞれが好きな遊び方で楽しむことができました。

顔に水がかかるのが苦手な子や自分から水をかぶって楽しめる子など、1人1人違いますが、安心して水に触れる楽しさが感じられるように見守っていきたいと思います。またこの機会に脱いだ服を畳んだり、プールバックにバスタオルや水着を片付けるなど身の回りのことも丁寧にできるように関わっていきたいと思います。

